Weihnachtsfeier 2022

Zur heutigen Weihnachtsfeier der Leichtathleten des TV Haslach möchte ich Sie alle recht herzlich willkommen heißen. Es freut mich, dass wieder so viele zu dieser Feier gekommen sind

Als Erstes möchte ich mich bei den Kindern bedanken, die unserer Feier mit einem Musikstück heute einen stimmungsvollen Auftakt gaben. Danach möchte ich alle Sportler, Sportlerinnen, Eltern und Angehörige, und außerdem alle Freunde der Leichtathletik begrüßen.

Ein besonderer Willkommensgruß geht an ...

Wie in jedem Jahr soll die Weihnachtsfeier ein letzter Höhepunkt für die Kinder und Jugendlichen werden. Bei dieser Feier wollen die Kinder Euch zeigen, dass es bei den Leichtathleten sehr schön sein kann. Dem Programm können Sie entnehmen, dass die Schülerinnen, Schüler und Jugendlichen wieder Übungen aus dem Trainingsprogramm und einige Tänze zeigen werden. Zwischen den einzelnen Programmteilen erfolgt ein Rückblick des Jahres 2019, sowie einige Ehrungen verschiedener Sportler.

Nun wünsche ich aber allen viel Vergnügen und gute Unterhaltung in den nächsten Stunden.

Ehrung der Trainingsbesten

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder und Aktiven mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Gruppe U8 bis U12: Sylvia, Simone, Sara, Thorsten U8: Vanessa Giesler 51x Marlene Rittweger 44x U10: Hannah Volk 54x Lilia Zimmermann 35x U12: Letizia Giesler 59x Marlene Wölfle 49x

Gruppe U14 – U16: Frank, Karin

Leni Ohnemus 41x Lena Krüger 44x

Gruppe U18 & älter: Frank, Jürgen

Noah Hirt 89x Stefan Hättich 92x

Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2022

Wie jedes Jahr, einer der Höhepunkte der Feier.

Viele herausragende Leistungen und Titel haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht.

Für wen haben wir uns entschieden?

Bei den Mädels erhält die Ehrung zum Ersten Mal Lena Krüger:

Lena ist schon viele Jahre bei mir im Training und hat es jetzt geschafft das erste Mal aufs Podium bei Badischen Meisterschaften zu gelangen. Bei den Badischen Hallenmeisterschaften im 5er Sprung mit 14,73m & im Block Sprint/Sprung bei einem ganz tollen Wettkampf mit 2258Punkten erreichte sie jeweils den 3.Platz. Außerdem kommen noch im Hürdensprint und Weitsprung Plätze unter den Besten 8 dazu. Bei den Eurodistrict-Meisterschaften konnte sie im Hoch- und Weitsprung gewinnen.

Für diese herausragenden Leistungen erhält Lena die Ehrung.

Bei den männlichen Klassen erhält die Ehrung natürlich Elias Fischer:

Trotz vieler Top-Leistungen kommt natürlich an Elias niemand vorbei. Seine Leistung im Speerwerfen ist einfach herausragend. Mit 60,96m ist er in Deutschland die Nr.9 der U18 und der Zweitbeste des JG 2006. Bei den DM konnte er den 7.Platz belegen. In Baden-Württemberg ist er unangefochten die Nr.1.

Auch im Hochsprung ist er mit 1,81m in Baden ganz Vorne. Wenn wir auf Mehrkampf trainieren würden, könnte er auch da eine Topleistung abrufen, da Elias fast alle technischen Disziplinen beherrscht.

Für diese einzigartigen Leistungen erhält Elias die Ehrung.